

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **22. September 2022** von Klubobmann Alexis Pascuttini

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 20. September 2022

Betreff: Aufwertung der Bezirksräte
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Am 28.04.2022 wurde im Gemeinderat beschlossen, die Bezirksdemokratie neu zu bewerten bzw. gegebenenfalls aufzuwerten. So wurde angestoßen, Reformen und Verbesserungen für die 17 Grazer Bezirksräte mit der Stadt- und Bezirkspolitik, der Verwaltung, mit Experten und den Grazern bis 2023 zu diskutieren und auf ihre Umsetzbarkeit zu prüfen.

In Medienberichten hat die Bezirksvorsteherin aus Mariatrost, Astrid Walch, ein bereits begonnenes Brainstorming zur Aufwertung der Bezirksdemokratie angesprochen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche konkreten Schritte hat es in welchem Umfang zu den angedachten Reformprozessen bereits gegeben und welche sind konkret weiter für 2022 geplant?